

飛翔

明日から冬休み!

いよいよ明日から冬休みです。2学期を振り返ると、学校生活に慣れ、それぞれに個性を出し始めた生徒たちの明るい姿がありました。

学校全体の行事としての鷹中祭では、クラスが協力して競い合った「鷹リンピック」や文化的な活動で行った「モザイクアート」制作などを通して、クラスや学年のつながりをより強くしました。また、このような時代だからこそ学年の生徒全員で協力して一つの物を作り上げたいという思いから、学年作品の制作にも取り組みました。鷹中祭当日から数週間かけて制作し、懇談会前に作品がついに完成しました。「飛翔～はばた



こう未来へ～」のテーマのもと、たくさんの作品が応募され、その中から作品が選ばれました。この作品には、“3つの小学校から集まった私たちが、鷹来中で一つとなり、その後それぞれの未来へ進んでいく。”というメッセージが込められています。保護者の皆様にお見せすることができて、とても良かったです。

12月10日には、職業講話会を無事に開催することができ、自分の興味ある職業に携わる方から、お話をいただきました。講師の方々からは、「しっかりと話を聞き、メモを取る様子が素晴らしかった」とお褒めの言葉をいただきました。一生懸命に話を聞く姿を見て、みんなの成長を感じることができました。今後はレポート作りを通して講話会で学んだことを学年全体で共有し、自分の将来について考えるきっかけにして欲しいと思っています。



1月7日(金) 始業式

8:25～ 8:40	ST	【持ち物】
8:40～ 8:55	始業式(オンライン・15分)	・通知表・冬休みのしおり・提出物・読書の本
8:55～ 9:05	放課	・ <u>上靴</u> ・筆記用具・体育館シューズ・若鷹・
9:05～ 9:20	清掃(15分)	【提出物】
9:20～10:05	学級活動(45分)	・ウィンタースクール(5科)
10:05～10:15	ST(10分)	・書き初め・漢字の仕上げ・地理の学習
10:15～	下校	・冬休みレポート「愛知の郷土料理や行事食を調べよう」

<保護者のみなさまへ>

先日はお忙しい中、個人懇談会にお越しいただきありがとうございました。短い時間でしたが、担任から2学期の様子などをお伝えすることができたかと思えます。懇談の内容を今後の指導に生かせるよう努めてまいりますので、今後ともよろしくお願い致します。